



INSTITUTO NACIONAL
DE AGUAS POTABLES
Y ALCANTARILLADOS



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- VISITA DEL EMBAJADOR DE ISRAEL
- CHARLA SEGURO NACIONAL DE SALUD
- FORTALECIENDO CONOCIMIENTOS DE AUDITORES

29 de Septiembre

2023



www.inapa.gob.do



Visita del embajador de Israel

Esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió la visita del nuevo embajador de Israel, Raslan Abu Rukun.

El propósito del encuentro fue continuar estrechando lazos entre ambas naciones y tratar sobre los proyectos en agenda.



Charla Seguro Nacional de Salud

El escritor estadounidense Ralph W. Emerson dijo alguna vez que «la primera riqueza es la salud», y el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) da la debida importancia a la salud de sus colaboradores; por lo que realiza charlas, talleres y jornadas médicas para el beneficio de cada uno de ellos.

En esta ocasión se realizó una charla con el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa) a fin de presentar los beneficios y facilidades que ofrece la aseguradora a sus afiliados.

En la actividad, la representante del SeNaSa, Nirma Coiscou, expuso que dentro de los beneficios que ofrecen se encuentran la inclusión de nuevos afiliados sin importar la edad, la cobertura de consultas psicológicas y psiquiátricas, dos millones de pesos disponibles por afiliado para uso en enfermedades catastróficas y pertenecer al Programa de Promoción de Salud y Prevención de Enfermedades (PyP).

«SeNaSa está comprometido a garantizar la administración de riesgos de salud con calidad, efectividad, oportunidad, equidad y trato humano, mediante el desarrollo de una cultura de excelencia, innovación, transparencia y mejora continua de los procesos», expresó Coiscou.



Fortaleciendo conocimientos de auditores

Luis Francis, analista de Calidad de la Gestión de la Dirección de Planificación y Desarrollo, aseguró que imparcialidad, sinceridad, honestidad y discreción son algunas de las cualidades que debe poseer un auditor. Es por esto que colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) llevan varias semanas recibiendo los conocimientos formativos necesarios para convertirse en especialistas en auditoría.

El programa consta de seis módulos. Los participantes serán dotados de las herramientas adecuadas para mantener y mejorar los procesos en los que estén participando como auditores internos.

La auditoría interna es una herramienta de mejora y análisis del Sistema de Gestión de Seguridad de la Información que facilita la comprobación, el seguimiento y la verificación de la implementación eficaz de los procesos de las instituciones del Estado.





Reunión en San Francisco de Macorís

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados, Wellington Arnaud, en coordinación con otros funcionarios del gobierno, sostuvo una reunión en San Francisco de Macorís, donde se resaltaron las obras que se realizan en beneficio de la población.

En ese sentido, se ponderó que las principales demandas de la provincia Duarte han sido cubiertas por el gobierno, que encabeza el presidente Luis Abinader, entre ellas, la construcción de la Cañada Grande, el puente de Ugamba, se avanza la avenida Circunvalación, cuarteles policiales, el Hospital Regional San Vicente de Paúl, proyectos de apartamentos y la nueva fortaleza.

Además de Arnaud, en el encuentro estuvieron presentes la gobernadora Xiomara Cortés, el alcalde Siquio Ng de la Rosa; y Olmedo Caba Romano, director general del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI).

De acuerdo a lo informado, en la provincia Duarte, el Ministerio de Obras Públicas, en lo que va de gobierno, ha colocado 47 mil metros cúbicos de asfalto, por lo que ocupa el lugar número 7 de las provincias del país intervenidas.



Festival de Cortometrajes Minuto del Agua 2023

Comprometidos con la conservación de los recursos hídricos, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) apoya el Festival Internacional de Cortometrajes "Minuto del Agua".

El presidente de la Fundación Municipios Aldía, Augusto Valdivia, durante una rueda de prensa, en la sede de la Cinemateca Dominicana, anunció que el próximo 18 de octubre se llevará a cabo la Gala Premier del evento, en el Palacio del Cine de Ágora Mall, donde se conocerán los ganadores del certamen.

Participan 16 cortometrajes en sus tres categorías; 13 en la nacional, dos en la internacional y uno en la preuniversitaria. El evento tendrá a la República de Panamá como país invitado de honor.

En representación del director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, estuvo presente Tania Hidalgo, encargada del Departamento de Prensa de la institución, quien agradeció la oportunidad de apoyar este tipo de iniciativas, que contribuye a sensibilizar sobre la importancia del agua y de su uso racional.

En la rueda de prensa, participaron, además, Elías Dinzey, gerente general de la Fundación Popular; José Antonio Fraiz, tercer secretario de Carrera Diplomática y Consular de la Embajada de Panamá y José Enrique Rodríguez, director de la Cinemateca Dominicana y representante de la DGCINE.



Cortos Provinciales



San Juan

Técnicos de la institución trabajan en la ampliación del sistema cloacal del sector Los Transformadores, municipio Las Matas de Farfán, incrementando la capacidad de flujo y descarga en las líneas recolectoras para beneficio de los ciudadanos.



Santiago

Brigadistas de la institución solucionaron una avería en la línea de impulsión de doce pulgadas ubicada en Hato del Yaque, municipio Santiago.



Santiago Rodríguez

Una brigada técnica solucionó una obstrucción en un tubo de dos pulgadas y restauró el suministro de agua en el perímetro de la calle Petronila Gao con María Trinidad Sánchez, en el sector La Joya del municipio Sabaneta.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

@Inapagob



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.